



## まちの話題

### 防ごう犯罪と非行 助けよう立ち直り



町内4箇所で社会を明るくする運動を展開しました

7月2日、千頭駅前・本川根中校門前・中川根中校門前・川根高校校門前において「社会を明るくする運動」街頭啓発活動を行いました。

この運動は犯罪や非行のない明るい社会を築くことを目的とした全国的な運動で、当時は、町内の各種団体、学校関係者、役場などが協力して実施しました。

朝7時から始まった街頭啓発では、登校する生徒や町民の皆さんにリーフレットなどを配り、非行防止や犯罪予防について熱心に呼びかけました。

### トラックの内輪差にビックリ 登下校は気をつけて

中川根南部小で交通安全教室を開きました

中川根南部小学校で6月19日、PTA交通指導部が「自分の身は自分で守る」をテーマに交通安全教室を開きました。

トラック協会の協力を得て行われた今回の教室では、交差点などでの自転車の巻き込み実験を行いました。

15トンもある大きなトラックの後輪に自転車が巻き込まれてしまう衝撃的な様子に、児童たちからは大きな驚きの声が上がり、事故の恐ろしさを目の当たりにしました。



児童からは驚きの声が上りました  
ひしゃげた自転車を見て

### 茶茗館の土手に咲く可憐なささゆりの花を見てください



グループ八手皆座の努力実った「ささゆり植栽活動」

中川根タレントづくり21事業から始まったグループ「八手皆座」の皆さん、茶茗館の土手にささゆりの球根を植栽、6月に花を咲かせました。

野山に咲き、さわやかな清涼感を与えてくれるささゆりですが、近年では、環境の変化などの影響でその数を減らしています。

「自然を守りたい」というメンバー全員の思いから、5年かけて球根を育てあげ、昨年秋に土手に植栽したそうです。「ささゆりの群生地をつくることが八手皆座の夢であり、多くの人が可憐な花を見に茶茗館を訪れてほしい」とのこと。皆さん、ぜひ来年ささゆりを見に行ってみてくださいね。

### 国民年金保険料を忘れずに納めましょう

■平成19年度の国民年金保険料は14,100円です。

保険料は必ず納付期限までに納めるようにしましょう。

■前納や口座振替の早割など割引制度をご利用ください。

1年分の保険料をまとめて納める制度や、通常より1ヶ月早く引き落とす制度の利用により、保険料が割引になります。

社会保険庁ホームページ <http://www.sia.go.jp/>

ねんきんダイヤル0570（07）1165

島田社会保険事務所 電話（36）2215

役場 本庁市民課国保年金係 電話（56）2222

総合支所保健福祉課福祉係 電話（58）7071

どう築くか、誇れる上流圏。

# 全国まちづくりフォーラム in 奥大井

| 日本上流文化圏特別会議2007 川根本町 |

9/7金  
～  
9/9日

戦後急激に進展した科学技術至上 経済優先の社会は、有史以来人間の暮らしを支えてきた上流圏から都市圏へ、水や資源 エネルギー そして人材までも奪いました。都市文明による地球環境の崩壊が目前となつたいま、上流圏の価値と役割を見直そうと、1994年山梨県早川町で日本上流文化圏構想が提唱され、それに共鳴した旧本川根町は、1999年第3回日本上流文化圏会議「1000年の学校in南アルプス」を開催、続いて地域に学ぶ「千年の学校」を開校しました。新しく川根本町が発足して2年、再びその理念とビジョンを確認し、日本の上流圏が誇りを取り戻し、さらなる活力を生み出すために、ひろく交流連携を図るため全国の関係者によびかけ開催いたします。

次の時代を切り開くこの新しいステージにぜひお気軽にご参加ください。

とき：2007年9月7日（金）～9月9日（日）

ところ：静岡県榛原郡川根本町 元北小学校／寸又峡温泉／茶茗館

主 催：全国まちづくりフォーラムin奥大井 実行委員会

NPO法人 日本上流文化圏研究所（山梨県早川町）

後 援：静岡県・川根本町・早川町・日本ふるさと会議・（株）日本地域社会研究所

協 力：千年の学校

[問い合わせ] 本庁企画環境課 電話（56）2221

### 日立 高温バイオ式生ごみ処理機 BGD-18V 屋内外兼用タイプ

寝ている間に高温の熱処理するので「におい」も気にならない。1年以上機材の交換が不要です。

農機具の修理や点検など、お気軽にご相談ください。  
地域のお店だからこそ、迅速に対応致します！

**前田機材**

上長尾795-1  
TEL (56)0006  
FAX (56)0009